

第58回関東東海花の展覧会

市内生産者6人が入賞

農政課 (☎235・4844)

1月30日、池袋サンシャインシティ文化会館（東京都豊島区）で「第58回関東東海花の展覧会」が開催され、市内生産者6人の育てた花きがそれぞれ入賞しました（入賞部門・入賞者は下写真）。

この展覧会は、関東・東海地域の1都11県と花き関係団体の主催で行ったものです。当日は、切り花・鉢物・フラワーアレンジメントなど約2000点が美を競い合い、海老名市からは17点が出品されました。



▲バラ部門銀-2賞・浜田忠一さん(本郷)



◀バラ部門銅賞・池亀輝彦さん(本郷)



◀一般切り花部門銀賞・尾山勲さん(大谷(スイートヒル))



▲カーネーション部門銅賞・中山隆夫さん(中新田)



◀花苗部門銅賞・新戸健治さん(中野) (プリムラ・ジュリアン)



◀カーネーション部門銅賞・吉川忠彦さん(本郷)

海老名駅自由通路は、新しい市の玄関口として整備されています。玄関は出発する場であり、到着する場でもあります。誰

編集後記

ものが元氣よく出かけ、帰って来たときにほっとできる場。まちに向け、着々と工事が進んでいます。(常)



2月17日、消防力強化を図るため、消防署本署に「水槽付きポンプ自動車」を配備しました。1500ℓの水を積載できる水槽や各種資機材を搭載しており、建物火災の初期消火や車両火災などに威力を発揮します。

水槽付きポンプ自動車を配備

親子で楽しくストレッチ



2月6日、子育て支援センターで、小さく講座「親子で楽しくストレッチ」を開催。1歳児とその保護者55人が、触れ合いながらストレッチをして、コミュニケーションを深めました。

